

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2016-01-18

Sitzungsleitung: Susanne Stimpert, Protokollführung: Joshua Blöcker

### 1 Begrüßung und Formalia

Susanne Stimpert eröffnet die Sitzung um 19:20 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 10/11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2016-01-11 wird bestätigt.

#### **Anwesende FSR-Mitglieder:**

Benedikt Bartsch, Joshua Blöcker, Felix Joseph (ab TOP 2.1), Vera Könen, Matthis Leicht (ab TOP 2.4 bis 3.2, ab 3.3), Paul Reidelshöfer, Agnes Reuschel, Kay Schmidt, Susanne Stimpert, Luisa Thümmel

#### **Abwesende FSR-Mitglieder:**

Vincent Knyrim

#### **Ruhende Mandate:**

#### **Gäste:**

Maximilian Grunwald, Daniel-Eike Hardt, Levi Gideon Heyder, Maximilian Marx, André Thomale

### 2 Berichte

- Maximilian Marx berichtet aus der Fachkommission. Wir haben einen neuen Studiendekan, den Herrn Prof. Matthies, und einen neuen Sprecher, den Herrn Prof. Voigt (welcher als einziger angetreten ist). Im Vorfeld wurde ein neuer Studiengang "Computational science and modelling" vorgestellt, der erst am Tag vor der Fachkommission vorgestellt wurde, weshalb der Vorschlag abgelehnt wurde und nun im Umlaufverfahren beschlossen wird.  
Die Vorlage für die Änderung der Bachelordokumente wurde vorgestellt.
- Vera berichtet vom Eislaufen. Sie war nicht da. Felix berichtet stattdessen. Wir waren am Anfang zu dritt, haben dann aber noch ein paar Mathestudenten gefunden, die wir mit reingenommen haben. Wir waren ca. 12 Teilnehmer.
- Paul berichtet vom UNI-LIVE-Tag. Im Willersbau war sehr wenig los, bis auf zu den zwei Infoveranstaltungen von den Proff. Voigt und Bodirsky. Wir hatten im Dülfersaal die Seifenhautmodelle aus der Geometrie von Prof. Brehm, welche bei den Gästen gut angekommen sind. Es wird angemerkt, dass die Standeinteilung nicht so gut geklappt hat, da die meisten Schichten im Dülfersaal nur einfach besetzt waren und die ersten zwei Schichten im Willersbau gar nicht. Die Anwesenheit von Professoren am Stand wurde sehr begrüßt, und die Veranstaltung habe sich gelohnt.
- Felix berichtet vom Doppelkopfturnier. Es war mit ca. 22 Teilnehmern gut besucht. Dabei gab es eine Mehrheit von Mathestudenten, es gab allerdings auch etliche andere Fachschaften (ca. 10 Teilnehmer), die Vernetzung funktioniert also.
- Felix berichtet von der Vernetzung mit dem FSR Verkehr. Er war letzte Woche nach unserer FSR-Sitzung noch dort, um die Vernetzung zu stärken. Der FSR Verkehr hat per Meinungsbild die gegenseitige Werbung einstimmig angenommen. Wenn Plakate des FSR Verkehr in unserem Briefkasten landen, sollten die aufgehängt werden.
- Matthis berichtet aus der Referatssitzung Vernetzung, genauer über die UFaTa, welche vom 2016-04-08/P2D in Zethau stattfinden soll. Der Tagungsbeitrag wird wahrscheinlich ausfallen, da wir recht günstig an die Unterkunft gekommen sind.

## 3 Veranstaltungen

### 3.1 Professorenstammtisch

Kay hat dafür ein schönes Plakat gemacht, das noch gedruckt werden muss. Es wäre schön, wenn viele kommen.

### 3.2 Spieleabend

Soll am 2016-01-28T18:30 stattfinden.

Felix stellt folgenden Antrag: „Der FSR möge beschließen, für Getränke und Knabberkram für den Spieleabend einen Finanzrahmen in Höhe von 200 Euro zur Verfügung zu stellen.“ Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

### 3.3 Teambuilding

Benedikt war beim Hausmeister der Wundtstraße 5. Der Partykeller darf nur von Leuten gemietet werden, die im Wohnheim wohnen, daher macht Benedikt das. Benedikt macht ein Dudle für einen Termin in den ersten zwei Wochen des neuen Semesters.

### 3.4 Handarbeitsabend

Susi möchte gern einen Handarbeitsabend machen, dieser soll im FSR-Büro stattfinden (weil der Raum gemütlicher ist). Susi hat ein Plakat gemacht, was sie gern ausdrucken möchte. Terminvorschlag ist der 2016-02-03T18:30. Außerdem würde Susi gern Tee anbieten, allerdings tut es unser Wasserkocher im Büro nicht mehr ohne Gummigeruch. Wir könnten auch den Glühweinkocher an Stelle des Wasserkochers nutzen. Wir können den Teevorrat aus dem FSR verwenden.

Susi stellt folgenden Antrag: „Der FSR möge beschließen, für Plakate und Knabberzeug für den Handarbeitsabend einen Finanzrahmen in Höhe von 15 Euro zur Verfügung zu stellen.“

### 3.5 CrimeCampus

Es kamen Mails dazu herum, wir wissen nicht, wie der Stand dazu ist und wer sich damit schon mal beschäftigt hat. Es zeigt sich kein Interesse dafür bei den anwesenden Personen. Wir fragen Vincent noch, ansonsten schreiben wir zurück, dass wir kein Interesse haben.

## 4 Einladung von Amtsträgern

Letzte Woche in der Fachkommission wurden neue Ämter besetzt und wir haben daher die Idee, die entsprechenden Personen auf Kaffee und Kuchen zu uns ins Büro zu einem Gespräch einzuladen. Auf alle Fälle sollten wir nicht alle beide gleichzeitig einladen und es wäre sinnvoll, den Sprecher zuerst einzuladen.

Matthis schlägt so eine Art Professorenstammtisch mit FSRLern vor, einige andere halten das für keine so gute Idee und schlagen stattdessen vor, diese zur regulären Sitzungszeit (oder davor) einzuladen.

Benedikt macht ein Dudle für übernächste Woche. Agnes will Kuchen backen.

## 5 Sonstiges

### 5.1 Raumreservierungen

Felix bedankt sich bei Agnes, dass das mit den Raumreservierungen so gut klappt.

## 5.2 Studienberatung

Benedikt fragt nach, ob es noch die Studienberatung von Prof. Timmermann gibt. Wir fragen deshalb bei Prof. Timmermann nach.

## 5.3 Wahllisten

Susi möchte die Wahllisten oben an der Pinnwand abnehmen. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.

## 5.4 Gruppenfoto

Läuft.

## 5.5 Sitzungszeiten

Agnes merkt an, dass wir uns bald um die Sitzungszeiten in der vorlesungsfreien Zeit Gedanken machen sollten.

## 5.6 Eva Hornung

Prof. Hornung möchte mit uns über die Evaluation seiner Vorlesung schauen. Die Auswertung dazu wird ihm noch zugestellt, das dauert allerdings noch bis zum Anfang des nächsten Semesters.

Susanne Stimpert schließt die Sitzung um 20:07 Uhr.

Dresden, den

.....  
Susanne Stimpert, Sitzungsleitung

.....  
Joshua Blöcker, Protokollführung